
 

 

 

 

 

平成２７年深谷市教育委員会第４回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２７年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  平成２７年４月１４日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  教   育    長   小 栁 光 春 

教育長職務代理者    柿 沼 敬 一 

      委        員   井 上 美佐子 

委        員   清 水   巖 

委        員   橋 本 幾 子 

 

出席職員  教 育 部 長   澤 出 晃 越 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      次     長   片 桐 雅 之 

      教 育 総 務 課長   韮 塚 洋 明 

教 育 施 設 課長   吉 田   稔 

      学 校 教 育 課長   島 﨑 祐 子 

      生涯学習スポーツ   岡 田   真 

振 興 課 長 

      文 化 振 興 課長   鳥 羽 政 之 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   島 田 久 一 

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が井上委員を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２７年深谷市議会第１回定例会について 

    教育部長より説明 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 第１７採択地区教科用図書採択地区協議会規約について  

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 深谷の子「６つの誓い」について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 平成２７年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

    片桐次長より説明 

⑥ 報告６ 専決処理の報告について【非公開】 

    生涯学習スポーツ振興課長より説明 

⑦ 議案第３０号 深谷市安部・木村教育学術研究奨励規則の一部を改正する規則  

    片桐次長より説明 

 



 

 

  発言の要旨 

   ① 報告１ 平成２７年深谷市議会第１回定例会について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

   （質疑なし） 

 

 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

      （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 第１７採択地区教科用図書採択地区協議会規約について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  では、４月２７日が第１回会議ということで、よろしくお

願いします。 

 

 

   ④ 報告４ 深谷の子「６つの誓い」について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  大変良いリーフレットが出来たと思います。昨年度、メー

ル・ラインの方の約束事は、各学校に徹底されていったかと思

います。それから、毎日勉強します、というところについては、

あれから後、どのようになっているのか、分かっている範囲で

お知らせいただきたいと思います。  

   教 育 長  「安心ふっかネット」との絡みもある訳ですね。「私は、毎

日勉強します」というのが２つ目にあるんですけど、そういう

メールだとかスマホだとか、そういう部分との絡みでどうです

か、ということですね。 

   学校教育課長  まず、「安心ふっかネット」につきましては、年度当初の各

学校の学級懇談会等において、保護者に啓発を図るために、４

月１０日に通知を出しまして、各学校で保護者とともに、各家

庭において、継続的に「安心ふっかネット」の約束づくり徹底

について指導したところでございます。それにつきまして、今

月中に、「安心ふっかネット」の約束が、どのように守られて



 

 

いるのか、また、どれくらいの子供達がスマホとインターネッ

ト等を使っているのか、という状況について、調査をかける予

定でございます。 

それから、２点目の「毎日勉強します」ということにつき

ましては、来週、全国の学力学習状況調査や県の調査等がござ

いまして、学習習慣についてはそのテストの中で調査し、結果

が出ることになっています。各学校とも、毎日勉強するという

ことが大変大きな目標になっていますので、各学校で調査等進

めているところですが、申し訳ございませんが、現在はまだ、

数値でご説明できるような状況になっておりません。 

井 上 委 員  明日、そして来週の金曜日あたりで、ほとんどの学校で参観

日が行われると思いますが、４月の最初の参観日の時に、その

ようなことを、各学校を通して徹底していくというようなこと

は、教育委員会からは、お話されていますか。  

   学校教育課長  先ほど、申しましたように、通知の中では、学級懇談会にお

いて、「６つの誓い」及び「安心ふっかネット」について話合

いの機会を必ず設けるようにというような具体的な指示を出し

ております。 

また、PTA 総会及び役員会において、具体的に保護者への協

力依頼を図っていくのが２点目です。 

３点目に、学校応援団や、地域の自治会長会議などに、

「６つの誓い」を示して、地域と一緒に連携を図りながら、児

童生徒の健全育成に御理解と御協力をいただくということを、

具体的な通知の内容で指示をしたところでございます。 

   教 育 長  私の方から確認です。リーフレットと一緒にポスターの作製

を依頼していると思いますが、そちらは完成しましたか？  

学校教育課長  まだ、完成はしていないので、随時、計画的に進めていき

たいと思います。 

 

 

   ⑤ 報告５ 平成２７年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑥ 報告６ 専決処理の報告について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑦ 議案第３０号 深谷市安部・木村教育学術研究奨励規則の一部を改正する規則  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

片 桐 次 長  議案第３０号「深谷市安部・木村教育学術研究奨励規則の一

部を改正する規則」について、深谷市安部・木村教育学術研究



 

 

審査会に関する規定を加えるとともに、条文の整備をしたいの

で、この案を提出するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  これをこれから各学校に出されると思いますが、第３回定

例会の時に、仮説のとらえ方が不十分だとか、論文の課題が出

ていましたよね。その辺の内容を、各学校の提出者になんらか

の形で伝えてあげて、より良い論文が出てくるようにしていた

だけるとありがたいです。この議題とちょっと外れますが。 

教 育 長  第３回定例会の中で、論文の手法について、基本をおさえ

たものになるように、という話がございましたが、その点につ

いては、どうでしょうか。 

片 桐 次 長  井上委員から御指導をいただいたように、この安倍・木村

教育学術研究会論文の応募に際しまして、校長会、校長研究会

を通じて、課題をしっかりお話しします。つきましては、この

課題を踏まえた上で、是非今年から取組いただきたい、という

ことで教員向けにはできると思います。しかし、一般の方向け

の周知は、非常に難しいなと思っていますので、それは工夫す

る必要があると考えています。 

また、良い論文がかけるようにしていきたいと思いますの

で、御指導よろしくお願いします。 

   教 育 長  では、そこのところを打合せしてください。 

   教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

 

 

 

教育長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

       

次回第５回定例会は、５月１２日（火）午後１時３０分開会です。 

       

以上で、平成２７年深谷市教育委員会第４回定例会を閉会します。 

 

 

 


